



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmundston, le 12 juillet 2023 – La Commission de services régionaux Nord-Ouest (CSRNO), est heureuse d’annoncer que sa collaboration avec le CCNB et MITACS a permis l’embauche de Monsieur Jean Raoul Bahoua, pour un contrat d’une durée d’un an, en qualité d’agent en programme alimentaire.

Originaire de Côte d’Ivoire, Monsieur Jean Raoul Bahoua s’est installé à Edmundston en septembre 2022 et il a déjà à cœur le développement de notre région.

Diplômé du CCNB en Gestion de petites et moyennes entreprises, il offre ses services à la CSRNO depuis le 12 juin dernier, dans le secteur du développement communautaire et plus précisément en sécurité alimentaire.

Fort de ses compétences en gestion et en finances, Monsieur Bahoua, qui souhaite œuvrer pour le bien-être et l’épanouissement des résidents de nos communautés, est la personne toute désignée pour relever ce défi.

Madame Elaine Côté, Coordonnatrice en développement communautaire de la CSRNO indique : « Le développement communautaire fait partie des nouveaux mandats confiés aux CSR. Jean Raoul est un précieux atout pour notre équipe et je suis certaine qu’il saura implanter le programme Mangez Frais dans notre région avec succès, non seulement grâce à son professionnalisme, mais aussi par sa bienveillance envers les bénévoles ».

La CSRNO est heureuse d’accueillir Monsieur Bahoua dans son équipe et remercie le CCNB et MITACS pour leur précieuse collaboration.

À PROPOS DE LA CSRNO : La CSRNO fournit des services en matière de planification du territoire, gestion écologique des matières résiduelles, développement économique et communautaire, transport régional ; elle réalise également des projets liés à l’environnement, aux changements climatiques, aux mesures d’urgence et à la géomatique.

- 30 -

Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, communiquez avec :

Céline Tercier

c.tercier@csrno.ca

506-790-0433



PRESS RELEASE - FOR IMMEDIATE RELEASE



Edmundston, July 12, 2023 - The Northwest Regional Services Commission (CSRNO) is pleased to announce that its collaboration with CCNB and MITACS has resulted in the hiring of Mr. Jean Raoul Bahoua as Food Program Officer for a one-year contract.

Originally from Côte d'Ivoire, Mr. Jean Raoul Bahoua settled in Edmundston in September 2022, and is already committed to the development of our region.

He graduated from the CCNB with a degree in Small and Medium Business Management, and has been working for the CSRNO since June 12, in the community development sector, and more specifically in food security.

With his strong skills in management and finance, Mr. Bahoua is the perfect person to take on this challenge, as he wishes to work for the well-being and fulfillment of the residents of our communities.

Elaine Côté, Community Development Coordinator for the CSRNO, comments: "Community development is one of the new mandates entrusted to the CSRs. Jean Raoul is an invaluable asset to our team, and I'm sure he'll be able to successfully implement the Eat Fresh program in our region, not only thanks to his professionalism but also his benevolence towards volunteers".

The CSRNO is delighted to welcome Mr. Bahoua to its team, and thanks to the CCNB and MITACS for their invaluable collaboration.

ABOUT THE CSRNO: The CSRNO provides services in land use planning, ecological waste management, economic and community development, regional transportation; it also carries out projects related to the environment, climate change, emergency measures and geomatics.

- 30 -

For media information or interviews, please contact:

Céline Tercier

c.tercier@csrno.ca

506-790-0433